

**Functional Faculty - KPI**

Berlaku mulai 1 Januari 2023

Komponen	Bobot (Type)			1	2	3	4	5	6	Catatan
	A	B	C							
Teaching and Learning Evaluation (TLE)	25	20	20	1.00 - 1.99	2.00 - 2.99	3.00 - 3.99	4.00 - 4.99	5.00 - 5.49	5.50 - 6.00	Data TLE akan diserahkan QMC ke LRC. Ganjil: 28 Februari, Genap 30 Agustus  Catatan : 1. Pengukuran dibuka untuk semua Faculty Member, tidak ada ketentuan kehadiran namun bila kehadiran rendah objektifitas dapat terpengaruh. Disisi lain kehadiran yang rendah mempengaruhi penilaian komitmen dari FM tersebut. 2. Score TLE yang digunakan merupakan score murni (rata-rata dari seluruh kelas yang diampu).
Publikasi	40	40	40	Score Publikasi ditentukan berdasarkan Jenjang Pendidikan dan Jenjang Jabatan Akademik (Detail Terlampir)						1. Perhitungan KPI publikasi 01 Januari - 01 Desember 2. Untuk Faculty Member maka Score Publikasi akan diserahkan RTTO ke LRC, pada Genap: 15 Juli, Ganjil 10 Januari 3. Untuk Pelaporan BKD perhitungan kegiatan menggunakan periode perkuliahan. 4. Seluruh FM yang baru bergabung di Bina Nusantara secara langsung wajib melakukan publikasi. 5. KPI Publikasi bersifat WAJIB bagi dosen yang bergabung pada maksimal 1 Maret tahun tersebut, selain itu akan dianggap N/A atau tidak akan dilakukan perhitungan. 6. KPI Publikasi dihitung dengan status dosen per 31 Januari pada tahun tersebut, terkecuali untuk FM yang baru bergabung, melewati tanggal tersebut, maka mengikuti status pada saat direkrut
Community Development	15	5	10	-	-	-	1 PkM sesuai bidang ilmu per semester	1 kegiatan PkM per semester sesuai bidang ilmu dan membuat Laporan kegiatan	Jumlah kegiatan PkM lebih dari 1 sesuai bidang ilmu per semester dan membuat Laporan per kegiatan	- Periode perhitungan kegiatan PkM : - Ganjil : September - Februari - Genap : Maret - Agustus - Untuk Faculty Member maka Score PkM akan diserahkan oleh Community Development Center ke LRC. Ganjil : 05 Maret, Genap 05 September. - Untuk Pelaporan BKD perhitungan kegiatan menggunakan periode perkuliahan.
Professional Services	-	15	10	1.00-1.99	2.00-2.99	3.00-3.99	4.00-4.99	5.00-5.49	5.50-6.00	1. TLI Industry (nilai rata-rata) - Content Performance - Teaching Performance 2. Client Satisfaction Index - New Product Usability (bisa dalam bentuk Professional Satisfaction Index) - Digital Course: Content and delivery 3. Mengambil nilai tertinggi pada salah satu measurement sebagai berikut: - Rata-rata IKADQ Industry dalam hal mengajar - Rata-rata Client Satisfaction Index dalam hal konsultasi, pengembangan konten atau produk. Catatan: nilai yang dicantumkan adalah nilai rata-rata aktual Periode perhitungan: Januari - Desember, nilai diserahkan BINUS Creates ke LRC, Genap: 15 Juli, Ganjil : 10 Januari

*[Handwritten signatures and initials]*



Komponen	Bobot (Type)			1	2	3	4	5	6	Catatan
	A	B	C							
Self Development	10	10	10	Tidak ikut	-	Mengikuti tidak lengkap	Mengikuti lengkap 1 program 1 tahun	2-3 program dan salah satunya pelatihan dari BCL&D	4 atau lebih kegiatan Pengembangan Diri per tahun Salah satunya mengikuti yang diselenggarakan BCL&D	<p>Kegiatan Pengembangan diri: Menjadi Peserta pelatihan/workshop/seminar yang menunjang peningkatan kompetensi Dosen (FM) dan/atau kompetensi Struktural di Binus. Menjadi Pembicara/Narasumber dalam sebuah pelatihan/workshop/seminar yang terkait kompetensi sebagai Dosen (FM) Binus dan/atau kompetensi Struktural di BINUS yang didasari penugasan langsung atau persetujuan dari atasan langsung (min Ketua Jurusan atau Manager). Menjadi pembicara untuk materi yang dikembangkan baru, dan terkait pengembangan kompetensi dosen (topik teaching, research, com-dev) Tidak diakui jika posisinya menjadi pembicara scopus/disiminasi hasil penelitian atau hal lain yang sudah diklaim untuk unit lain</p> <p>Penyelenggara pelatihan/workshop/seminar yang dapat diklaim adalah : a. BCL&amp;D b. Jurusan c. External provider pelatihan/workshop/seminar yang disetujui oleh Ketua Jurusan atau Manager</p> <p>Pelatihan/workshop/seminar yang dihitung adalah yang dilakukan dari 1 Januari sampai dengan 31 Desember disetiap tahunnya. Untuk pelaksanaan Training yang dilakukan di luar BCL&amp;D paling lambat tgl 4 Desember. Score KPI untuk pengembangan diri akan diserahkan oleh BCL&amp;D ke LRC paling lambat 3 Januari pada tahun berikutnya. Untuk pelaporan BKD perhitungan kegiatan menggunakan periode perkuliahan.</p>
Pembimbing PKM/ Program Kreatifitas Mahasiswa (*)	10	10	10	1%-50% pertemuan berjalan	51% - 80% pertemuan berjalan	81% - 99% pertemuan berjalan	100% pertemuan berjalan	Skor 4 dan 1% - 50% tepat waktu	Skor 4 dan 51% - 100% tepat waktu	Data dikirimkan Unit ke LRC paling lambat Ganjil : 15 Februari, Genap 15 Juli
Pembina/Pembimbing Lomba (*)										
Pembina Organisasi Kemahasiswaan (*)										
Tutoring (*)										
Trainer (*)				Min 1 kegiatan dan satisfaction < 50%	Min 1 Kegiatan dan satisfaction 50% - 75%	Min 1 kegiatan dan satisfaction >= 75%	Min 3 kegiatan dan satisfaction >= 75%	Min 3 kegiatan dan satisfaction >= 85%	Min 3 kegiatan dan satisfaction >= 90%	
Academic Advisory (*)	1x pembimbingan dalam satu semester	-	2x pembimbingan dalam 1 semester sebelum/setelah UTS	1x pembimbingan sebelum UTS dan 1x pembimbingan setelah UTS	Skor 4 dan Jumlah pembimbingan > 2	>= 2x pembimbingan sebelum UTS dan >= 2x pembimbingan setelah UTS	Jumlah mahasiswa ditentukan oleh masing-masing jurusan. Data Bimbingan dan Score KPI dikirimkan ke LRC paling lambat Ganjil : 15 Februari, Genap 15 Juli			
Study Program Support Activity / Other Activity (*)	-	-	-	1 kegiatan	2 kegiatan	> 2 kegiatan	Kegiatan yang dilakukan oleh Dosen untuk mendukung Jurusan (Tim Borang, Panitia Seminar, Open House) berdasarkan penugasan dari Jurusan atau tugas lainnya yang mendukung BINUS University Data dikirimkan Jurusan ke LRC paling lambat Ganjil : 15 Februari, Genap 15 Juli			



Component	Weight (Type)			1	2	3	4	5	6	Notes
	A	B	C							
Lecturer Internship / Lecturer Exchange (*)	25%	25%	25%	1.00-1.99	2.00-2.99	3.00-3.99	4.00-4.99	5.00-5.49	5.50-6.00	- Lecturer Internship: Industry Satisfaction Index and Report Evaluation Result from Panelist in BINUS (Prodi, WR 1). - Lecturer Exchange: University partner Satisfaction Index and Report Evaluation Result from Panelist in BINUS (Prodi, International Office, WR 1).

(\*) If Assigned

Note: If there is a KPI Lecturer Internship and/or Lecturer Exchange in the KPI Faculty Member, there will be an additional weight of 25% of the total KPI FM. KPI components other than Lecturer Internship and Lecturer Exchange it will be 75%

Prepared by,



Dr. Olifia Rombot, S.Sos., S.Pd., M.Pd.  
Lecturer Resource Center Manager

Verified by,



Prof. Dr. Engkos Achmad Kuncoro, S.E., M.M.  
Vice Rector - Academic Development



Johan, S.Kom., M.M., CDMS  
Vice Rector - Student Affairs & Community Development



Prof. Tirta Nugraha Mursitama, S.Sos., M.M., Ph.D.  
Vice Rector - Research & Technology Transfer



Harly Toindo, S.E., M.M.  
BINUS Corp. Learning & Dev. Director



Ferry Winoto, S.Kom., M.M., CCNP.  
Professional Services Director

Approve by,



Prof. Dr. Ir. Harjanto Prabowo, M.M.  
Rector BINUS UNIVERSITY



Stephen Wahyudi Santoso, BSE, MSIST, CBDMP.  
President of BINUS Higher Education

UNCONTROLLED COPY



**Publikasi (Functional Faculty)**

	TP S1 TP S2	AA S2	LS2	AA S3, TP S3, LK S2	L S3, LK S3	GB
<b>KPIFM Dinolkan</b>	Tidak memenuhi Skor 1	Tidak memenuhi Skor 1	Tidak memenuhi Skor 1	Tidak memenuhi Skor 1	Tidak memenuhi Skor 1	Tidak memenuhi Skor 1
<b>Skor 1</b>	Memiliki paper konferensi nasional atau jurnal nasional	Penulis Pertama/Pendamping/ Korespondensi pada paper konferensi internasional atau jurnal internasional tidak terindeks scopus atau jurnal nasional terakreditasi SINTA	Penulis Pertama/Pendamping/ Korespondensi pada paper konferensi internasional atau jurnal internasional tidak terindeks scopus atau jurnal nasional terakreditasi SINTA	Penulis Pertama / Pendamping / Korespondensi pada paper konferensi internasional atau jurnal internasional tidak terindeks scopus atau jurnal nasional terakreditasi SINTA	Penulis Pertama / Pendamping / Korespondensi pada paper konferensi internasional atau jurnal internasional tidak terindeks scopus atau jurnal nasional terakreditasi SINTA	Penulis Pertama / Pendamping / Korespondensi pada paper konferensi internasional atau jurnal internasional tidak terindeks scopus atau jurnal nasional terakreditasi SINTA
<b>Skor 2</b>	Memiliki paper konferensi atau jurnal internasional tidak terindeks Scopus	Penulis Pertama/Pendamping/ Korespondensi pada paper konferensi Scopus / paper jurnal Scopus / karya ilmiah Scopus lainnya <0.5	Penulis Pertama/Pendamping/ Korespondensi pada paper konferensi Scopus / paper jurnal Scopus / karya ilmiah Scopus lainnya <0.5	Penulis Pertama / Pendamping / Korespondensi pada paper konferensi Scopus / paper jurnal Scopus / karya ilmiah Scopus lainnya <1	Penulis Pertama / Pendamping / Korespondensi pada paper konferensi Scopus / paper jurnal Scopus / karya ilmiah Scopus lainnya <3	Penulis Pertama/Pendamping/ Korespondensi pada paper konferensi Scopus / paper jurnal Scopus / karya ilmiah Scopus lainnya <5
<b>Skor 3</b>	Memiliki paper konferensi atau jurnal Scopus bukan penulis pertama/ corresponding	Penulis Pertama/Pendamping/ Korespondensi pada paper konferensi Scopus / paper jurnal Scopus / karya ilmiah Scopus lainnya minimal 0.5	Penulis Pertama/Pendamping/ Korespondensi pada paper konferensi Scopus / paper jurnal Scopus / karya ilmiah Scopus lainnya minimal 0.5	Penulis Pertama / Pendamping / Korespondensi pada paper konferensi Scopus / paper jurnal Scopus / karya ilmiah Scopus lainnya minimal 1	Penulis Pertama / Pendamping / Korespondensi pada paper konferensi Scopus / paper jurnal Scopus / karya ilmiah Scopus lainnya minimal 3	Penulis Pertama/Pendamping/ Korespondensi pada paper konferensi Scopus / paper jurnal Scopus / karya ilmiah Scopus lainnya minimal 5
<b>Skor 4</b>	Menjadi penulis pertama / tunggal dalam jurnal nasional terakreditasi minimal SINTA-6, atau jurnal internasional tidak terindeks Scopus	Penulis Pertama/Pendamping/ Korespondensi pada paper konferensi Scopus / paper jurnal Scopus / karya ilmiah Scopus lainnya ≥1	Penulis Pertama/Pendamping/ Korespondensi pada paper konferensi Scopus / paper jurnal Scopus / karya ilmiah Scopus lainnya ≥1	Penulis Pertama / Pendamping / Korespondensi pada paper konferensi Scopus / paper jurnal Scopus / karya ilmiah Scopus lainnya ≥2	Penulis Pertama / Pendamping / Korespondensi pada paper konferensi Scopus / paper jurnal Scopus / karya ilmiah Scopus lainnya ≥4	Penulis Pertama/Pendamping/ Korespondensi pada paper konferensi Scopus / paper jurnal Scopus / karya ilmiah Scopus lainnya ≥6
<b>Skor 5</b>	Skor 4 dan memiliki paper konferensi Scopus / karya ilmiah Scopus lainnya	Penulis Pertama/Pendamping/ Korespondensi pada paper konferensi Scopus / paper jurnal Scopus / karya ilmiah Scopus lainnya ≥1.5	Skor 4 dan ada paper jurnal Scopus	Skor 4 dan ada paper jurnal Scopus	Skor 4 dan ada paper jurnal Scopus	Skor 4 dan ada paper jurnal Scopus
<b>Skor 6</b>	Skor 4 dan ada paper jurnal Scopus	Skor 4 dan ada paper jurnal Scopus minimal 1	Skor 4 dan ada paper jurnal Scopus minimal 1	Skor 4 dan ada paper jurnal Scopus minimal 1.5	Skor 4 dan ada paper jurnal Scopus minimal 2	Skor 4 dan ada paper jurnal Scopus minimal 2, atau Skor 5 dan memiliki buku ajar/ bukuteks

**Tabel konversi Jurnal Q (Salah satu antara Quartile atau SJR)**

Quartile	SJR	Point
<b>Q1</b>	>= 0.5 utk Science, >= 0.4 utk Social, >= 0.25 utk Humanities	3
<b>Q2</b>	0.375-0.49.. utk Science, 0.25-0.39.. utk Social, 0.2-0.249.. utk Humanities	2
<b>Q3 /Q4</b>	< 0.375 utk Science, < 0.25 utk Social, < 0.2 utk Humanities	1



**Professional Faculty - KPI**

Berlaku mulai 1 Januari 2023

Komponen	Bobot (Type)			1	2	3	4	5	6	Catatan
	A	B	C							
Teaching and Learning Evaluation (TLE)	40	40	40	1.00 - 2.50	2.51 - 3.50	3.51 - 4.29	4.30 - 5.29	5.30 - 5.74	5.75 - 6.00	Data TLE akan diserahkan QMC ke LRC. Ganjil: 28 Februari, Genap 30 Agustus  Catatan : 1. Pengukuran dibuka untuk semua FM, tidak ada ketentuan kehadiran namun bila kehadiran rendah objektifitas dapat terpengaruh. Disisi lain kehadiran yang rendah mempengaruhi penilaian komitmen dari FM tersebut. 2. Score TLE yang digunakan merupakan score murni (rata-rata dari seluruh kelas yang diampu).
Publikasi	25	20	20	Score Publikasi ditentukan berdasarkan Jenjang Pendidikan dan Jenjang Jabatan Akademik (Detail Terlampir)						1. Perhitungan KPI publikasi 01 Januari - 01 Desember 2. Untuk Faculty Member maka Score Publikasi akan diserahkan RTTO ke LRC, pada Genap: 15 Juli, Ganjil 10 Januari 3. Untuk Pelaporan BKD perhitungan kegiatan menggunakan periode perkuliahan. 4. Seluruh FM yang baru bergabung di Bina Nusantara secara langsung wajib melakukan publikasi. 5. KPI Publikasi bersifat WAJIB bagi dosen yang bergabung pada maksimal 1 Maret tahun tersebut, selain itu akan dianggap N/A atau tidak akan dilakukan perhitungan. 6. KPI Publikasi dihitung dengan status dosen per 31 Januari pada tahun tersebut, terkecuali untuk FM yang baru bergabung, melewati tanggal tersebut, maka mengikuti status pada saat direkrut
Community Development	15	5	10	-	-	-	1 PkM sesuai bidang ilmu per semester	1 kegiatan PkM per semester sesuai bidang ilmu dan membuat Laporan kegiatan	Jumlah kegiatan PkM lebih dari 1 sesuai bidang ilmu per semester dan membuat Laporan per kegiatan	- Periode perhitungan kegiatan PkM : Ganjil : September - Februari Genap : Maret - Agustus - Untuk Faculty Member maka Score PkM akan diserahkan oleh Community Development Center ke LRC. Ganjil : 05 Maret, Genap 05 September. - Untuk Pelaporan BKD perhitungan kegiatan menggunakan periode perkuliahan.
Professional Services	-	15	10	1.00-1.99	2.00-2.99	3.00-3.99	4.00-4.99	5.00-5.49	5.50-6.00	1. TLI Industry (nilai rata-rata) - Content Performance - Teaching Performance 2. Client Satisfaction Index - New Product Usability (bisa dalam bentuk Professional Satisfaction Index) - Digital Course: Content and delivery 3. Mengambil nilai tertinggi pada salah satu measurement sebagai berikut: - Rata-rata IKADQ Industry dalam hal mengajar - Rata-rata Client Satisfaction Index dalam hal konsultasi, pengembangan konten atau produk. Catatan: nilai yang dicantumkan adalah nilai rata-rata aktual Periode perhitungan: Januari - Desember, nilai diserahkan BINUS Creates ke LRC, Genap: 15 Juli, Ganjil 10 Januari

*[Handwritten signatures]*



Komponen	Bobot (Type)			1	2	3	4	5	6	Catatan
	A	B	C							
Self Development	10	10	10	Tidak ikut	-	Mengikuti tidak lengkap	Mengikuti lengkap 1 program 1 tahun	2-3 program dan salah satunya pelatihan dari BCL&D	4 atau lebih kegiatan Pengembangan Diri per tahun Salah satunya mengikuti yang diselenggarakan BCL&D	<p>Kegiatan Pengembangan diri: Menjadi Peserta pelatihan/workshop/seminar yang menunjang peningkatan kompetensi Dosen (FM) dan/atau kompetensi Struktural di Binus. Menjadi Pembicara/Narasumber dalam sebuah pelatihan/workshop/seminar yang terkait kompetensi sebagai Dosen (FM) Binus dan/atau kompetensi Struktural di BINUS yang didasari penugasan langsung atau persetujuan dari atasan langsung (min Ketua Jurusan atau Manager). Menjadi pembicara untuk materi yang dikembangkan baru, dan terkait pengembangan kompetensi dosen (topik teaching, research, com-dev) Tidak diakui jika posisinya menjadi pembicara scopus/disiminasi hasil penelitian atau hal lain yang sudah diklaim untuk unit lain</p> <p>Penyelenggara pelatihan/workshop/seminar yang dapat diklaim adalah : a. BCL&amp;D b. Jurusan c. External provider pelatihan/workshop/seminar yang disetujui oleh Ketua Jurusan atau Manager</p> <p>Pelatihan/workshop/seminar yang dihitung adalah yang dilakukan dari 1 Januari sampai dengan 31 Desember disetiap tahunnya. Untuk pelaksanaan Training yang dilakukan di luar BCL&amp;D paling lambat 4 Desember. Score KPI untuk pengembangan diri akan diserahkan oleh BCL&amp;D ke LRC paling lambat 3 Januari pada tahun berikutnya. Untuk pelaporan BKD perhitungan kegiatan menggunakan periode perkuliahan.</p>
Pembimbing PKM / Program Kreativitas Mahasiswa (*)	10	10	10	1%-50% pertemuan berjalan	51% -80% pertemuan berjalan	81% - 99% pertemuan berjalan	100% pertemuan berjalan	Skor 4 dan 1% - 50% tepat waktu	Skor 4 dan 51% - 100% tepat waktu	Data dikirimkan Unit ke LRC paling lambat Ganjil : 15 Februari, Genap 15 Juli
Pembina/Pembimbing Lomba (*)				Min 1 kegiatan dan satisfaction < 50%	Min 1 Kegiatan dan satisfaction 50% - 75%	Min 1 kegiatan dan satisfaction >= 75%	Min 3 kegiatan dan satisfaction >= 75%	Min 3 kegiatan dan satisfaction >= 85%	Min 3 kegiatan dan satisfaction >= 90%	Data dikirimkan Jurusan ke LRC paling lambat Ganjil : 15 Februari, Genap 15 Juli
Pembina Organisasi Kemahasiswaan (*)										
Tutoring (*)										
Trainer (*)										
Academic Advisory (*)	1x pembimbingan dalam satu semester	2x pembimbingan dalam 1 semester sebelum/setelah UTS	1x pembimbingan sebelum UTS dan 1x pembimbingan setelah UTS	Skor 4 dan Jumlah pembimbingan > 2	>=2x pembimbingan sebelum UTS dan >=2x pembimbingan setelah UTS	Jumlah mahasiswa ditentukan oleh masing-masing jurusan. Data Bimbingan dan Score KPI dikirimkan ke LRC paling lambat Ganjil : 15 Februari, Genap 15 Juli				
Study Program Support Activity / Other Activity (*)	-	-	-	1 activity	2 activities	> 2 activities	Kegiatan yang dilakukan oleh Dosen untuk mendukung Jurusan (Tim Borang, Panitia Seminar, Open House) berdasarkan penugasan dari Jurusan atau tugas lainnya yang mendukung BINUS University Data dikirimkan Jurusan ke LRC paling lambat Ganjil : 15 Februari, Genap 15 Juli			

*[Handwritten signatures]*

Component	Weight (Type)			1	2	3	4	5	6	Notes
	A	B	C							
Lecturer Internship / Lecturer Exchange (*)	25%	25%	25%	1.00-1.99	2.00-2.99	3.00-3.99	4.00-4.99	5.00-5.49	5.50-6.00	- Lecturer Internship: Industry Satisfaction Index and Report Evaluation Result from Panelist in BINUS (Prodi, WR 1). - Lecturer Exchange: University partner Satisfaction Index and Report Evaluation Result from Panelist in BINUS (Prodi, International Office, WR 1).

(\*) If Assigned

Note: If there is a KPI Lecturer Internship and/or Lecturer Exchange in the KPI Faculty Member, there will be an additional weight of 25% of the total KPI FM. KPI components other than Lecturer Internship and Lecturer Exchange it will be 75%

Prepared by,



Dr. Olifia Rombot, S.Sos., S.Pd., M.Pd.  
Lecturer Resource Center Manager

Verified by,



Prof. Dr. Engkos Achmad Kuncoro, S.E., M.M.  
Vice Rector - Academic Development



Johan, S.Kom., M.M., CDMS  
Vice Rector – Student Affairs & Community Development



Prof. Tirta Nugraha Mursitama, S.Sos., M.M., Ph.D.  
Vice Rector – Research & Technology Transfer



Harly Toindo, S.E., M.M.  
BINUS Corp. Learning & Dev. Director



Ferry Winoto, S.Kom., M.M., CCNP.  
Professional Services Director

Approve by,



Prof. Dr. Ir. Harjanto Prabowo, M.M.  
Rector BINUS UNIVERSITY



Stephen Wahyudi Santoso, BSE, MSIST, CBDMP.  
President of BINUS Higher Education

UNCONTROLLED COPY



**Publikasi (Professional Faculty)**

	TP S1 TP S2	AA S2	L S2	AA S3, TP S3, LK S2	AA S3
<b>KPI Publikasi Dinolkan</b>	Tidak memiliki publikasi	Tidak memiliki publikasi	Tidak memiliki publikasi	Tidak memiliki publikasi	Tidak memiliki publikasi
<b>Skor 1</b>	Memiliki paper konferensi nasional atau jurnal nasional	Penulis Pertama / Pendamping / Korespondensi pada paper konferensi internasional atau jurnal tidak terindeks scopus atau jurnal nasional terakreditasi SINTA	Penulis Pertama / Pendamping / Korespondensi pada paper konferensi internasional atau jurnal tidak terindeks scopus atau jurnal nasional terakreditasi SINTA	Penulis Pertama / Pendamping / Korespondensi pada paper konferensi internasional atau jurnal tidak terindeks scopus atau jurnal nasional terakreditasi SINTA	Penulis Pertama / Pendamping / Korespondensi pada paper konferensi internasional atau jurnal tidak terindeks scopus atau jurnal nasional terakreditasi SINTA
<b>Skor 2</b>	Memiliki paper konferensi atau jurnal internasional tidak terindeks Scopus	Penulis Pertama / Pendamping / Korespondensi pada paper konferensi Scopus / paper jurnal Scopus / karya ilmiah Scopus lainnya <0.25	Penulis Pertama / Pendamping / Korespondensi pada paper konferensi Scopus / paper jurnal Scopus / karya ilmiah Scopus lainnya <0.25	Penulis Pertama / Pendamping / Korespondensi pada paper konferensi Scopus / paper jurnal Scopus / karya ilmiah Scopus lainnya <0.75	Penulis Pertama / Pendamping / Korespondensi pada paper konferensi Scopus / paper jurnal Scopus / karya ilmiah Scopus lainnya <1
<b>Skor 3</b>	Memiliki paper konferensi atau jurnal Scopus bukan penulis pertama / Korespondensi	Penulis Pertama / Pendamping / Korespondensi pada paper konferensi Scopus / paper jurnal Scopus / karya ilmiah Scopus lainnya minimal 0.25	Penulis Pertama / Pendamping / Korespondensi pada paper konferensi Scopus / paper jurnal Scopus / karya ilmiah Scopus lainnya minimal 0.25	Penulis Pertama / Pendamping / Korespondensi pada paper konferensi Scopus / paper jurnal Scopus / karya ilmiah Scopus lainnya minimal 0.75	Penulis Pertama / Pendamping / Korespondensi pada paper konferensi Scopus / paper jurnal Scopus / karya ilmiah Scopus lainnya minimal 1
<b>Skor 4</b>	Menjadi penulis pertama / tunggal dalam jurnal nasional terakreditasi minimal SINTA-6, atau jurnal internasional tidak terindeks Scopus	Penulis Pertama / Pendamping / Korespondensi pada paper konferensi Scopus / paper jurnal Scopus / karya ilmiah Scopus lainnya $\geq 0.5$	Penulis Pertama / Pendamping / Korespondensi pada paper konferensi Scopus / paper jurnal Scopus / karya ilmiah Scopus lainnya $\geq 0.5$	Penulis Pertama / Pendamping / Korespondensi pada paper konferensi Scopus / paper jurnal Scopus / karya ilmiah Scopus lainnya $\geq 1$	Penulis Pertama / Pendamping / Korespondensi pada paper konferensi Scopus / paper jurnal Scopus / karya ilmiah Scopus lainnya $\geq 2$
<b>Skor 5</b>	Skor 4 dan memiliki paper konferensi Scopus / karya ilmiah Scopus lainnya	Skor 4 dan ada paper jurnal Scopus	Skor 4 dan ada paper jurnal Scopus	Skor 4 dan ada paper jurnal Scopus	Skor 4 dan ada paper jurnal Scopus
<b>Skor 6</b>	Skor 4 dan ada paper jurnal Scopus	Skor 4 dan ada paper jurnal Scopus minimal 0.25	Skor 4 dan ada paper jurnal Scopus minimal 0.5	Skor 4 dan ada paper jurnal Scopus minimal 1	Skor 4 dan ada paper jurnal Scopus minimal 1

**Tabel konversi Jurnal Q (Salah satu antara Quartile atau SJR)**

Quartile	SJR	Point
<b>Q1</b>	$\geq 0.5$ utk Science, $\geq 0.4$ utk Social, $\geq 0.25$ utk Humanities	3
<b>Q2</b>	0.375-0.49.. utk Science, 0.25-0.39.. utk Social, 0.2-0.249.. utk Humanities	2
<b>Q3 / Q4</b>	< 0.375 utk Science, < 0.25 utk Social, < 0.2 utk Humanities	1